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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 2 de febrero de 2022 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 

momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Delegada) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; González Marcos, Ana; López 

Colino, Fernando; Sutter Capristo, Gustavo D.; Varona Martínez, Pablo 
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Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Escudero Viñolo, Marcos; Fernández Pascual, Ángela 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena; 

Perdices Burrero, Daniel 

 

Representantes de Estudiantes: Hilario Serrano, Alberto; Serrano Salas, Nicolás  

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Alarcón Rodríguez, Idoia; Rodríguez 

Ortíz, Francisco de Borja 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Bioquímica: González Sancho, José Manuel 

Dpto. Medicina Preventiva y Salud Pública: Rodríguez Artalejo, Fernando 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 15 de diciembre de 2021 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director se refiere al CdG ordinario que tuvo lugar en el mes de 

diciembre, en el que destaca la situación de retirada de los presupuestos de la UAM, que 

finalmente se aprobaron un CdG extraordinario que tuvo lugar el pasado 27 de enero. 

Como es habitual, se la Rectora envía resumen de los CdG a la comunidad universitaria. 

A continuación, el Director informa sobre algunos cambios en la estructura de la EPS:  

• Nuevo coordinador GITST: Álvaro García, en sustitución de DanielRamos 

• Nuevo coordinado del 4º curso de GITST4: Jose Luis Masa en sustitución de 

Álvaro García 

• Nuevo coordinador del 2º curso de GII: Carlos Alaiz en sustitución de Carlos 

Aguirre 

• Nuevos coordinadores de movilidad: Juan Jesus Roldan y Pablo Cerro, que 

sustituirán a Alejandro Bellogín y Javier Gómez. Los coordinadores salientes 

seguirán haciéndose cargo de esta labor hasta final de curso para dar continuidad 

a los estudiantes actualmente inscritos en programas movilidad 

 

• Adicionalmente, informa sobre dos cambios en representantes del Director de 

TEC: Rubén Vera y Rubén Tolosana en sustitución de Julián Fiérrez en las 

Comisiones de Prácticas y Movilidad, respectivamente 

 

En este sentido, el Director agradece a los nuevos coordinadores y representantes su 

disposición para hacerse cargo de estas responsabilidades, así a como a sus antecesores 

por su excelente labor realizada durante estos años. Expresa un agradecimiento especial 

a Daniel Ramos por todo el largo periodo dedicado a la coordinación del GITST. 

A continuación, el Director informa sobre la realización de los exámenes del primer 

semestre en la situación de COVID sucedida durante esas fechas. Informa de que se 

realizaron en fecha los 91 exámenes previstos, 50 de los cuales tuvieron ausencias de 

estudiantes por la enfermedad que, según normativa, dieron lugar a un segundo examen 

en fecha acordada. La media de estudiantes por examen a los que se les repitió el examen 

es de 1,5, y agradece al PDI su esfuerzo y colaboración para afrontar y resolver esta 

situación. 
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El Director también informa sobre la colaboración económica de la EPS en la 

celebración de la Olimpiada de Ingeniería Informática de Madrid, que se celebrará en la 

UCM el próximo día 19 febrero. 

Respecto a los Consejos de Gobierno, el Director informa del Consejo de Gobierno que 

tuvo lugar en pasado 27 de enero, en el que se aprobaron los presupuestos de la UAM 

para el año 2022, así como de las fechas previstas para las siguientes sesiones de dichos 

consejos:  

• Viernes 18 de febrero 2022 

• Viernes 11 de marzo 2022 

• Viernes 20 de mayo 2022 

• Viernes 17 de junio 2022 

• Jueves 14 de julio 2022 

Por último, el Director informa sobre algunos actos que está previsto tengan lugar en la 

EPS en fechas próximas: 

• Jornada de presentación de oferta de posgrado: viernes 11 de febrero 

• Charla en el marco de “Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia”, 

impartida por el Profesor de la EPS Luis de Pedro: “SOFÍA KOWALESKAYA, 

SUEÑO DE UNA PIONERA”, 18 de febrero  

• Jornada de presentación de herramientas de MathWorks para PDI y PDIF: 

miércoles 2 de marzo 

En este sentido, indica que las ceremonias de graduación previstas se han pospuesto 

debido a la situación de COVID en estas fechas.  

 

3 Propuesta y aprobación, si procede, de la propuesta de nuevo Coordinador del 

Programa de Doctorado en Ing. Informática y de Telecomunicación 

Se aprueba la propuesta de Miguel Ángel García García como nuevo coordinador como 

resultado de la siguiente votación: 25 votos a favor y 1 en contra.  

 

El Director agradece a Pablo Varona su magnífica labor durante estos últimos 11 años 

en los que ha sido coordinador, así como a Miguel Ángel García por haber aceptado esta 

propuesta.  

 

Por su parte, Pablo Varona manifiesta su agradecimiento expreso a las gestoras de 

departamentos, especialmente a Amelia Martín, por su dedicación durante estos años, y 

solicita a los directores de tesis que colaboren para cumplir plazos, etc., dada la 

complejidad de estos procesos.  

4 Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado presentados a propuesta 

de los departamentos. 
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5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

El Subdirector informa sobre la comisión creada en la EPS para el “Acceso a la 

Universidad mediante Acreditación de Experiencia Laboral o Profesional (mayores de 

40 años)”, que en esta ocasión ha recibido una solicitud. 

 

Los miembros designados para dicha comisión son:  

• Javier Garrido (Subdirector de Estudiantes y Empleabilidad 

• Alejandro Bellogin (Coordinador del Grado en Ingeniería Informática) 

• Daniel Ramos (Coordinador, hasta ahora, del Grado en Ingeniería de 

Tecnologías y Servicios de Telecomunicación) 

• Pablo Varona (Coordinador del Grado en Ingeniería Biomédica, como Profesor 

Suplente) 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector informa sobre varios asuntos:  

• Caída de falsos techos de planta de laboratorios del Edificio A:  

Se ha hecho una auditoría por parte de los servicios de mantenimiento de la UAM que 

indica una situación de gran deterioro en dicha zona. Tras demoler los restos de falsos 

techos restantes, se procederá, en primer lugar, al apuntalamiento de las zonas afectadas 

para, a continuación, acometer la restauración de las mismas.  

• Apertura “Sala Multifunción” en el Edificio C: 

Esta sala, dotada de varios soportes informáticos y físicos, podrá ser utilizada para la 

realización de seminarios, conferencias, etc. Esta sala está actualmente en pruebas, y 

estará disponible en breve para su utilización.  

• Remodelación de la instalación multimedia de la Sala de Grados del Edificio A: 

Se ha remodelado toda la instalación, eliminando la anteriormente existente y 

asimilando la nueva instalación a la actualmente existente en las aulas. En breve se 

enviará información al respecto a toda la EPS.  

• Puesta en uso de 20 portátiles adquiridos hace tiempo por la EPS:  

Aunque sus CPUs no son recientes, dichos portátiles han sido acondicionados para su 

uso mejorando sus discos duros y su memoria. Están a disposición para cualquier 

necesidad que surja en cualquier estamento.  

• Instalación de medidores CO2 y otros niveles en aulas y pasillos:  

Se han instalado medidores cuyo panel se visualizará en el Punto de Información de la 

EPS, que incluye un sistema de alarmas.  

 

https://www.uam.es/EPS/IngenieriaTecnologiasYServComunicacion/1446764162740.htm?language=es&nodepath=Grado%20en%20Ingenier?a%20de%20Tecnolog?as%20y%20Servicios%20de%20Telecomunicaci?n%20(EUR-ACE?)
https://www.uam.es/EPS/IngenieriaTecnologiasYServComunicacion/1446764162740.htm?language=es&nodepath=Grado%20en%20Ingenier?a%20de%20Tecnolog?as%20y%20Servicios%20de%20Telecomunicaci?n%20(EUR-ACE?)
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También, el Subdirector informa sobre la actualización de la situación de las impresoras 

instaladas en la EPS, indicando que es un asunto que concierne directamente a los 

departamentos de la misma. En el momento actual, los departamentos han de decidir 

sobre la instalación o no de módulos de grapado en las mismas.  

 

7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.1 Se aprueba por asentimiento la modificación en los horarios de los grados de la 

EPS para el segundo semestre del curso 2021-2022. 

 

7.2 Se aprueba por asentimiento la tabla de adaptación para el Programa de Estudios 

Conjunto Doble Grado en Ingeniería Informática y en Matemáticas. 

 

7.3 Se aprueba por votación el paso a 4h semanales para las asignaturas de 3º y 4º 

curso del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación 

y de 4º curso del Grado en Ingeniería Informática.  

Dicha votación, propuesta por Mª Jesús Hernández, representante Dpto. Física 

Aplicada, se resolvió de la siguiente manera: 23 votos a favor, 1 en contra y 4 

abstenciones.  

 

8 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

En primer lugar, el Subdirector informa sobre el primer plazo de admisión al master, 

que ya está abierto y lo estará hasta el día 1 de abril a diferencia de cursos anteriores.  

 

8.1 Se aprueba por asentimiento la convocatoria de ayuda económica para la 

adquisición de material fungible para la realización del Trabajo Fin de Máster 

dentro de los másteres oficiales de la Escuela Politécnica Superior para el año 

2022. 

 

8.2 Se aprueba por asentimiento la renovación de la oferta de los siguientes títulos 

propios de posgrado: 

8.2.1 Máster de Análisis de Evidencias Digitales y Lucha Contra el Cibercrimen 

(MAEDLCC) (9ª ed.) 

8.2.2 Máster en Big Data y Data Science: Ciencia e Ingeniería de Datos (7ª ed.) 
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9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

9.1. Se aprueban por asentimiento los Informes de Seguimiento correspondientes al 

curso 2019-2020 de los siguientes títulos:  

9.1.1. Grado en Ingeniería Informática.  

9.1.2. Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas.  

9.1.3. Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de la Telecomunicación. 

9.1.4. Máster Universitario en Ingeniería Informática 

9.1.5. Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación 

9.1.6. Máster Universitario en Investigación e Innovación en Inteligencia 

Computacional y Sistemas Interactivos 

9.1.7. Máster Universitario en Bioinformática y Biología Computacional 

 

9.2. Se aprueban por asentimiento los Informes de Mejora correspondientes al curso 

2019-2020 de los siguientes títulos:  

9.2.1. Grado en Ingeniería Informática 

9.2.2. Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas 

9.2.3. Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de la Telecomunicación 

9.2.4. Máster Universitario en Investigación e Innovación en Inteligencia 

Computacional y Sistemas Interactivos 

9.2.5. Máster Universitario en Bioinformática y Biología Computacional 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar.  

 

11 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre la nueva situación de la contratación con cargo a proyectos 

de investigación, indicando que se le ha informado de la elaboración por parte de los 

órganos competentes en el Rectorado de un documento oficial al respecto que 

esperamos esté disponible en los próximos días.  

 

12 Ruegos y Preguntas 

No se plantea ningún asunto en este punto. 
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Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:00. 


